RIPINOIS/NORD-DAUPHINÉ

Les écoliers du monde en fête

n 2012, "Écoliers du Monde" fêtera ses 20 ans d'existence, "Écoliers du Monde" est une association de Corbelin née en 1992 de la volonté de Français résidant soit au Népal soit au Cambodge où, depuis, elle mène ses actions. Cette association présidée par Marc Fouilleul propose l'aide à la scolarisation d'enfants défavorisés par la concentration des movens sur les actions de terrain, L'association suit individuellement chaque enfant dans ses études et l'accompaone dans ses choix d'orientation pour favoriser son avenir professionnel. Il s'agit donc de prendre en charge la scolarité d'un certain nombre d'enfants. dans le primaire pour la majorité, mais aussi dans le secondaire pour ceux qui souhaitent poursuivre leurs études.

Parrainage collectif

"Écoliers du Monde" agit également sur le terrain ensubventionnant des formations aux enseignants, du matériel pédagogique, et en aidant à la construction de salles de classes. Pour mener à bien ces projets, "Écoliers du Monde" remplit sa mission grâce à des dons d'argent et des parrainages d'enfants, 2 011 a vu l'arrivée d'un nouveau type de parrainage : le parrainage collectif. Il permet d'être acteur d'un projet de soutien à une école en participant à son financement.

Ceci devrait permettre d'augmenterles fonds dédiés à l'aide aux écoles en complétant les recettes effectuées lors des manifestations et des ventes d'artisanat. En 2010, l'association a commencé à développer et à soutenir la scolarisation d'une vallée reculée au Népal dans la région du Dolpo. C'est un projet qui nécessite la mutualisation des moyens avec d'autres associations et la recherche de nouvelles sources de financement.

EN SAVOIR PLUS

Écoliers du Monde, 19, route du Timon – 38630 Corbelin. Téléphone : 04 74 83 73 17 –



Les bénévoles d'Écoliers du monde se mobilisent souvent pour réaliser des ventes d'artisanat du Népal.